

OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“Si quieres que te digan algo, preguntásete a un hombre; si quieres que se haga algo, pídeselo a una mujer”.

Margaret Thatcher
 Expremier inglesa

Política. UNA FOTO QUE COSTÓ LARGOS MESES DE CAVILACIONES

● El viernes pasado fue conocido el apoyo que los diputados Jaime Araya y Sebastián Videla le entregaron a Marcela Hernando en su campaña como gobernadora regional. Se trataba de un gesto que ambos parlamentarios venían pensando hace tiempo y que -se dice- se consultaron mutuamente. Para ambos, la decisión no era sencilla. Ya se ha explicado que Araya Guerrero -bancada PPD- está colisionando con la decisión de su partido de apoyar al actual gobernador Ricardo Díaz. Por otro lado, Videla (Ciudadano Videla) tenía dudas, pues si bien su apoyo natural es la doctora Hernando, ha tenido una buena relación con el gobernador Díaz. Con ello -y sumando el apoyo que ya le brindó el senador Pedro Araya a Hernando- la situación de Díaz se aprecia más compleja, ya que a todo esto deben sumarse las indagaciones y anuncios del Ministerio Público. Todo indica que en esta carrera aún falta muchísimo por conocer.



Municipal. GIOVANNI RIVERA EVALÚA APOYAR A ESLAYNE PORTILLA

● El calameño Giovanni Rivera está entre dudas en estos momentos. Militante de Evópoli, apoyó a Sacha Razmilic hasta el momento en que el ingeniero confirmó su candidatura. Sin embargo, el mismo Rivera -hoy dedicado a la minería- reconocido que existe una enorme posibilidad de que termine sosteniendo la campaña de Eslayne Portilla, quien también postula al cargo de alcalde de Antofagasta. Rivera y Portilla tienen una amistad de años. Por eso lo apoyó cuando el último fue candidato a diputado por la UDI.

Candidato. OSSANDÓN, EL MÁS ADELANTADO EN FIRMAS

● Todo indica que Fabián Ossandón Briceño, consejero regional y candidato a gobernador regional, es el más adelantado en la recolección de firmas. El ingeniero tiene aproximadamente el 85% de los 1.961 patrocini-

nios necesarios para estar inscrito como candidato independiente en la papeleta de octubre próximo.

Ya es sabido que queda poco más de un mes para cerrar el proceso y el número conseguido por el fundador de Fundación Antofa Segura es bastante relevante. Por otro lado, ya puede advertirse que muchos precandidatos a este y otros cargo, quedarán en el camino por no llegar a la meta.



Gobernador. ARQUEROS FUE DURÍSIMO CON CARLOS CANTERO

● “Algunos dan cátedra de filosofía... cuando lo único que han hecho es servirse del servicio público... Ahora aparecen como salvadores

de la democracia, cuando lo único que han hecho es dividir al sector”, es parte de uno de los videos que grabó Carlos Arqueros, candidato a gobernador del Partido Republicano, en una evidente alusión a Carlos Cantero, candidato de ChV. La pelea comenzó.

Sociedad. TODO LISTO PARA NUEVA VERSIÓN DEL BARÓMETRO

● Este jueves 27, a partir de las 18 horas, serán conocidos los resultados del Barómetro del Instituto de Políticas Públicas de la UCN. Los detalles se mostrarán en el Salón de Eventos de El Mercurio de Antofagasta (invitación abierta) y como es tradicional, se conocerán aspectos relacionados con expectativas económicas, seguridad, minería y resultados político- electorales para los cargos de alcalde de Antofagasta, Mejillones, Tocopilla y Calama, más el de gobernador regional. El evento contará con mesas de conversación,

entre los que destacan, el ministro de la Corte de Apelaciones de Antofagasta, Juan Opazo Lagos, el fiscal regional, Juan Castro Bekios y el general de Carabineros Cristian Montre Soto. También estarán directivos de mineras: Cristóbal Marshall, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida BHP; Felipe Alveal, gerente de Asuntos Públicos Norte AMSA; Ana Fabres, gerente de RRHH y Responsabilidad Social en Complejo Metalúrgico Altonorte y Germana González, subgerente de Asuntos Públicos SQM Lito. Los detalles serán presentados por Cristian Rodríguez, director del IPP y Juan Pardo, de Feedback Research.

